

En la zona norte del GBA la clase obrera resiste y enfrenta

En **Granja Tres Arroyos**, planta Pinazo, los trabajadores realizaron un paro y la empresa se comprometió a realizar el pago de salarios.

En **ILVA** siguen con el acampe en la fábrica, increparon a Kicillof que inauguraba un banco en Pilar y se movilizaron al barrio privado donde vive uno de los accionistas de la empresa.

Después de un mes de realizar distintas medidas de lucha como cortes en todos los accesos del Parque Industrial de Pilar.

Los trabajadores de Bed Time, en Planta Pacheco y el depósito en Tortuguitas, están de paro en contra de despidos.

Estas son algunas de las experiencias que la clase obrera viene haciendo, ya no dejando en manos de nadie el devenir sino tomando en sus propias manos las tareas para el enfrentamiento directo contra el plan de los monopolios y su gobierno.

La burguesía como clase necesita planetariamente aumentar la productividad, disciplinar a la clase obrera y ajustar económicamente a toda la población.

En ese marco se vienen dando diferentes experiencias de lucha que ponen trabas a la sed de ganancias, y también van demostrando al conjunto de la clase obrera que el camino es el enfrentamiento directo.

Basta de dejar en manos de «representantes» o instituciones sindicales que sólo están para garantizar las ganancias de los empresarios.

Profundizar la autoconvocatoria; organizarse con una metodología de democracia directa/obrera donde las mayorías decidimos qué y cómo hacer sin delegar en nadie la capacidad de decidir por nosotros; la unidad con obreros de otras fábricas desde la masividad de la lucha.

Estas son algunas de las tareas que ya se vienen dando, pero que debemos profundizar como clase para ir encontrando un camino donde consolidar desde la acción el proyecto revolucionario.

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES:

Facebook: Voz Rebelde

Página: www.prtarg.com.ar



OCTUBRE 2025 / N°2 BOLETÍN DEL PRT PARA LOS TRABAJADORES DE RATE

EL TALÓN

DESDE LA BASE, SEAMOS LOS PROTAGONISTAS



Pasaron las elecciones en Fate y no hay soluciones.

Luchemos por nuestro salario desde las bases.

Enfrentemos el plan de los monopolios.

Enfrentar el plan de los monopolios y el gobierno

El plan de las grandes empresas, incluida Fate, es achatar el salario y profundizar la productividad hasta donde de. Y esto no es un capricho, es una ley del sistema capitalista, donde el que obtiene mas ganancias se va comiendo a la competencia. Y para llevar esto a cabo ajustan el torniquete en las familias obreras.

El gobierno de Milei, por un lado, hace payasadas “cantando” y por otro a través de Caputo se arrodilla frente a EEUU para conseguir un “salvataje” financiero para que esto no se venga a pique. ¿Y cómo se va a pagar ese “salvataje” que no es más que una transferencia de recursos para las grandes empresas? Si, como decíamos antes, ajustando el torniquete a las familias obreras. Con mayores ajustes, más productividad (más exigencias con menos derechos) disminución salarial y de jubilaciones, despidos, etc.

Desde hace bastante tiempo que el pueblo viene resistiendo estas políticas de hambre. Pero desde hace unos meses se ha profundizado la resistencia de la clase obrera, principalmente a partir de la lucha de los trabajadores de Ternium(San Nicolas), Vasalli (Santa Fe), Ilva (Pilar), solo por citar algunas experiencias. Es desde esta situación que nos tenemos que parar. Los trabajadores de Fate no estamos solos, somos parte de una clase social que como puede viene dando batalla y poco a poco va irrumpiendo en la realidad nacional.



Foto: Trabajadores de Ternium (agosto de 2025)

Pasaron las elecciones en Fate y no hay soluciones

Pasaron las elecciones y podemos tomar algunas conclusiones. El oficialismo, la lista negra, perdió muchísimo apoyo, si lo medimos en votos en comparación con la anterior elección. Aunque para nosotros la principal muestra de esto, fueron las dos masivas asambleas del año pasado cuando la mayoría de los obreros se opusieron al cambio de sistema de trabajo que quería la empresa y que la negra le garantizo su aplicación, es decir cagándose en la decisión de las mayorías.

Por eso son cómplices de los aprietes que hace la empresa, para llevar a cabo los retiros voluntarios, y de los despidos directos o indirectos.

Nosotros planteamos que la construcción debe venir desde las bases, desde los que día a día le ponemos el cuerpo a la producción.

El poder de la clase obrera está en los que laburamos en las máquinas, líneas de producción, depósitos, talleres y no en los que están en los escritorios de los sindicatos. Nuestra fuerza reside en la capacidad de movilizar y llevar acciones que enfrenten los planes de la empresa para lograr nuestros intereses de clase.

Luchemos por nuestro salario desde las bases

No se puede esperar más. Nuestro salario esta recontra devaluado. Siguen pasando los meses y la paritaria no se resuelve. Por eso nuestro planteo debe ser enfrentar a la patronal para conseguir el aumento salarial. Profundicemos el debate con nuestros compañeros del sector y desde ahí unirnos y hacernos fuertes. Hacer verdaderas asambleas participativas y resolutivas. Llevar a cabo lo votado. Ejercer la verdadera democracia, la democracia directa. Donde los trabajadores podamos decidir. Vayamos construyendo medidas de fuerza y no los paros domingueros que nos tienen acostumbrados últimamente.

Aumento salarial ya!!!

Basta de aprietes del servicio medico!!!

Basta de despidos y “retiros voluntarios”. Reincorporación de los despedidos!!!